Wer möchte eine Brettener Stadtfahne?

Das Peter-und-Paul-Fest rückt näher. In diesem Zusammenhang erhielt das Stadtarchiv Bretten in letzter Zeit vermehrt Anfragen nach einer Brettener Stadtfahne. Um diesem Wunsch ihrer Einwohner Rechnung zu tragen, lässt die Stadt bei ausreichender Nachfrage eine spezielle Brettener Stadtfahne herstellen. Die Fahne aus Qualitäts-Polyester-Wirkware wäre in Bannerausführung, d.h. mit eingelegtem Holzquerstab und Dreiecksaufhängung, in den Farben blau/weiß zu haben und mit dem Brettener Wappen sowie dem Logo der Stadt Bretten versehen (siehe Bild).

Größe: 120 x 350 cm

Der Preis wird ca. 105 Euro pro Fahne betragen.

Ihre verbindliche Bestellung mit dem unten abgedruckten Bestellformular können Sie bis zum 15. Mai 2007 beim Bürgerservice der Stadtverwaltung Bretten abgeben. Bei einer zu geringen Nachfrage kann aus wirtschaftlichen Gründen die Herstellung der Stadtfahne leider nicht in Auftrag gegeben werden.